



jueves 5 de enero de 2023

GABI SANTOS INVITA A LAS EMPRESAS A PARTICIPAR DE LAS LICITACIONES DE LAS PLAZAS JULIO ROMERO TORRES Y ALJARAFE Y DE LOS ACERADOS DEL POLÍGONO



El Alcalde de El Viso del Alcor, Gabi Santos, y la Delegada de Vías y Obras, María José Sánchez, han animado a las empresas visueñas a participar de las licitaciones de las plazas Julio Romero Torres y Aljarafe y de los acerados del Polígono Poliviso, en donde se continuará trabajando para repararlos. Gabi Santos ha detallado que estas actuaciones se ponen en marcha gracias a la ampliación del Plan Contigo de Diputación de Sevilla. El plazo para concurrir en las licitaciones finaliza el 10 de enero.

Por su parte, la Delegada ha avanzado cómo van a ser los trabajos de mejora de ambas plazas. En Julio Romero Torres se decorará la Plaza con elementos regionalistas sevillanos, con azulejos y ladrillos vistos locales. La Plaza Aljarafe será un parque urbano en el que se respetará la arboleda y se recuperará el parque infantil.





